



11/03/2022

## COMUNICADO

Estimada Comunidad CUS,

Informamos a la comunidad que hoy viernes 11 de marzo se activó el “protocolo de medidas sanitarias” ya que en un curso se presentaron durante la semana tres estudiantes con PCR positiva, el último caso detectado el día de hoy (viernes 11 de marzo).

Según lo establecido en el protocolo del Mineduc el curso completo debe iniciar una cuarentena de 7 días retomando las clases presenciales el lunes 22 de marzo.

Durante la cuarentena las clases se realizarán en formato online a través de la plataforma Teams.

Queremos entregar tranquilidad a la comunidad, ya que nos encontramos preparados para abordar este tipo de situaciones que sin duda son complejas pero que son parte del escenario actual que estamos viviendo.

Durante el fin de semana se realizará la sanitización de todas las dependencias del Colegio como medida de resguardo para todas y todos los miembros de la comunidad.

Les solicitamos que estén atentos a cualquier síntoma que puedan presentar sus hijos(as) e informar a [enfermeria@cus.cl](mailto:enfermeria@cus.cl) con copia a profesor(a) jefe e inspector de ciclo.

“Yo me cuido, tú te cuidas, todos nos cuidamos... el cuidado de uno es el cuidado de todos”.

Eduardo Olate Recabarren  
Coordinador Convivencia Escolar Ciclo Básico